

martes 5 de noviembre de 2024

# La Laguna instalará una cubierta en el campo de fútbol de El Coromoto

*El Organismo Autónomo de Deportes abre el proceso administrativo para contratar una obra muy demandada*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), ha iniciado el procedimiento administrativo para la contratación de la obra de instalación de una cubierta metálica en las gradas del campo de fútbol del barrio de El Coromoto. Este proyecto busca responder a la creciente demanda de los usuarios de la instalación, quienes han expresado la necesidad de mejorar las condiciones de uso, especialmente en lo que respecta a la protección frente a las inclemencias del tiempo.

“La instalación de esta cubierta es un paso significativo en el plan de mejoras de las infraestructuras deportivas

de nuestro municipio”, señala el concejal de Deportes y presidente del OAD, Badel Albelo, quien expresa su satisfacción por el inicio de este proceso que espera culminar durante el año 2025. “Nos hubiese gustado que los plazos fueran más cortos, pero debido a la envergadura de esta actuación y su elevado importe económico, requiere un proceso administrativo más largo”, explica.

El OAD cuenta ya con el proyecto ejecutivo para la instalación de la cubierta, que consistirá en una estructura metálica, tipo marquesina a un agua, sobre las gradas del campo de fútbol, y sin afectar a su estructura. La cubierta tendrá una superficie de 229 metros cuadrados, con una altura máxima de aproximadamente 5,85 metros sobre rasante. La intervención conlleva trabajos de excavación para cimentación, montaje de la estructura, colocación de cerramiento de cubierta e instalación de los elementos necesarios para la evacuación de aguas pluviales, sellado de juntas y remates generales y restitución del pavimento demolido.

“A través de este proyecto, no solo garantizamos mayor comodidad y bienestar a espectadores y usuarios, sino que también damos un impulso a la práctica del deporte en La Laguna, creando un entorno más acogedor y funcional para todos”, asegura. “Asimismo, paralelamente se continuará con los trabajos de mejora de esta y otras instalaciones deportivas del municipio”.

La nueva cubierta ofrecerá protección frente a distintas condiciones meteorológicas, lo que permitirá que espectadores y deportistas puedan disfrutar de los eventos y partidos en mejores condiciones. En este sentido, Albelo destaca que “esta mejora contribuirá a la valorización del campo de fútbol de El Coromoto, al igual que ha ocurrido con otras instalaciones deportivas del municipio”.

“Estamos comprometidos con ofrecer espacios que mejoren la experiencia de quienes asisten a nuestros eventos deportivos”, asegura. “Con esta nueva cubierta facilitaremos que tanto los espectadores como los jugadores disfruten de la práctica deportiva al margen de las condiciones climáticas, lo que fomentará una mayor participación y un ambiente más dinámico en el campo de fútbol de El Coromoto”.

El Ayuntamiento de La Laguna “se compromete así a seguir invirtiendo en el desarrollo del deporte y la recreación en el municipio, asegurando que todos los ciudadanos tengan acceso a instalaciones de calidad que fomenten la actividad física y el bienestar”, asegura Badel Albelo.